

Stellungnahme

Gesetzesnovelle: Oö. Hundehaltegesetz 2024 - Oö. HHG 2024

Name: Manfred Wieser

Sehr geehrte Damen und Herren, der mir vorliegende Begutachtungsentwurf entsperrt jeder kynologisch wissenschaftlichen Grundlage und ist das meiner Sicht von nicht dafür geeigneten Personen erstellt worden die eigentlich von der Materie Hund wenig Ahnung haben und ich möchte aufs schärfste gegen eine Vorverurteilung ganzer Rassen protestieren und fordere umgehend eine Neuerstellung dieses gesetzentwurfes unter ein Beziehung international anerkannter Wissenschaftler die sich seit Jahrzehnten mit dem Thema Hund beschäftigen. Ein Blick in unser Nachbarland Deutschland wird ihnen bestätigen dass dort zum Teil rasselisten wieder retour genommen wurden da es nie gut ist aufgrund einer Anlassgesetzgebung solche Gesetze zu erlassen. Der Hund ist ein wunderbarer Begleiter des Menschen und bitte bedenken sie kein Hund ist böse geboren sondern es ist immer das obere Ende der Leine zu betrachten denn da liegt das Problem nicht beim Hund. Ich fordere Sie nochmals auf das Gesetz zu überarbeiten und auf kynologisch fundierte wissenschaftliche Beine zu stellen.